



## Zeng Chenggang

China/China

## 曾成钢

Geboren 1960 in Zhejiang. 1996–2000 Vorsitzender der Abteilung Bildhauerei der Chinesischen Akademie der Bildenden Künste, Hangzhou. Mitglied der CPPCC, Vizepräsident der Chinesischen Künstlervereinigung, Präsident des China Sculpture Institute, Vorsitzender der Abteilung Bildhauerei der Akademie für Kunst und Design der Tsinghua Universität, Peking. Prof. Zengs Skulpturen werden weltweit ausgestellt und in China und vielen anderen Ländern gesammelt. Ausgewählte Preise: 1989 "Die Drei Jianhu Helden", Gold-Preis der 7. Nationalen Kunstausstellung Chinas, Aufnahme in die Sammlung des Nationalen Kunstmuseums von China; 1990 "Das Drachenboot", 1. Preis der 2. Nationalen Kunstausstellung des Sports in China; 1994 "Lu Zhishen von den Liangshan Helden", Goldpreis auf dem 1. Westsee Kunst-Festival; 2004 "Fackellauf", 2. Preis der Internationalen Olympischen Kunst & Sportausstellung; 2010 "Lotus Gespräche", NordArt-Preis 2010. 2012 Einzelausstellung "Passages" im Kunstwerk Carlshütte.

Born in 1960 in Zhejiang. 1996–2000 Chairman of the Sculpture Department at the China Academy of Fine Arts. Member of the CPPCC, vice president of China Artists Association, president of China Sculpture Institute and chairman of the Sculpture Department of the Academy of Arts & Design, Tsinghua University, Beijing. Prof. Zeng's sculptures are widely exhibited and collected in China and the world. Selected prizes: 1989 "The Three Jianhu Heroes", Gold Prize at the 7th China National Art Exhibition, collected by the National Art Museum of China; 1990 "The Dragon Boat", 1st Prize at the 2nd China National Art Exhibition of Sports; 1994 "Lu Zhishen of the Liangshan Heroes", Gold Prize at the 1st West Lake Art Festival; 2004 "Torch Relay", 2nd Prize at the International Olympic Art & Sports Exhibition; 2010 "Lotus Talks", NordArt-Prize 2010. 2012 Solo exhibition "Passages" by Kunstwerk Carlshütte. [www.zengchenggang.com](http://www.zengchenggang.com)



Singender Frosch, 2012, Bronze, 14x15x14 cm

Singing Frog, 2012, bronze, 14x15x14 cm